





## Murió Poeta Alberto Baeza

■A los 84 años, víctima de una neumonía, murió el pasado lunes, en Miami, el poeta chileno Alberto Baeza Flores.

El escritor, quien vivía en Miami desde 1990, junto a su esposa Elsa Pacheco, sufrió el año pasado un derrame cerebral que le impedia hablar. Anteriormente, desde 1978 residió en Madrid, en donde colaboraba en varias publicaciones latinoamericanas.

Para el poeta y jefe de redacción del "Diario Las Américas", el cubano Luis Mario González, la muerte de Baeza es una "gran pérdida para las letras y la poesía continentales".

Además, agregó González, "fue un verdadero ciudadano de la humanidad" y un poeta que "recorrió todos los caminos, salió airoso de todas las escuelas y, como telón de fondo a sus incursiones de vanguardia, mantuvo la serenidad del verso tradicional, rítmico y llegadero".

El periodista añadió que "su obra hizo un amplio recorrido por la poesía, la historia, la biografía, la narrativa

29 Enero 1998  
Metrópolis  
8-1-1998  
P C 8  
/6

# **Murió poeta Alberto Baeza [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Murió poeta Alberto Baeza [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)